

de l'Ange-Gardien, près de Québec, aujourd'hui retiré du ministère, et par le Révd. M. Dignan. Le Révd. Dufresne officiait, ayant pour diacre le Révd. Dupuy, de cette ville, et pour sous-diacre M. Olivier Chalifoux, ecclésiastique-diacre du Séminaire de Saint-Hyacinthe, maintenant attaché au Secrétariat de ce diocèse. Nous avons eu le plaisir d'entendre, à l'orgue, la belle voix de M. Samuel Bourgeois, de Saint-Hyacinthe. Après l'Évangile, Sa Grandeur est montée en chaire et a fait son sermon d'entrée comme premier pasteur de ce diocèse. Ce discours, sans apprêt mais rempli d'effusion et d'éloquence, a produit le meilleur effet. Monseigneur nous a parlé de la mission de l'évêque, qui n'a pour objet que le salut des âmes et le bien-être spirituel et temporel des ouailles confiées à ses soins. Il sait que son œuvre sera ardue dans ce nouveau diocèse, où tout est à organiser ; mais il est heureux de trouver le champ si bien préparé et il compte sur la bonne volonté, l'aide et l'appui de ses diocésains. Il fit aussi un appel chaleureux aux assistants en faveur de la concorde, de l'harmonie et de l'union au sein des populations confiées à sa garde. Il dit qu'il sera toujours heureux de donner ses conseils à ceux qui les rechercheront, et que tous peuvent s'approcher avec confiance : le pauvre comme le riche, le petit comme le grand, l'ignorant comme le savant ; tous trouveront en lui un ami et un père, car, comme le bon pasteur, il se doit avant tout à ses brebis. On sait combien il a dû lui en coûter de faire tous les sacrifices exigés, de lui depuis quelques temps ; cependant, il les a faits